

Umwelt-AG besucht die Stabstelle Klimaschutz und Klimaanpassung

27.03.2025 15:09

Am 20.03. unternahm die Umwelt-AG einen Ausflug ins Technische Rathaus. Dort hat die Stabstelle Klimaschutz und Klimaanpassung ihren Sitz. Als Fair-Trade Schule ist es uns wichtig, uns mit der Stabstelle zu vernetzen, unser Wissen stets zu erweitern und uns Inspiration für Projekte an unserer Schule zu holen.

Zurzeit findet in der Stabstelle die Ausstellung „Charta Faire Metropole Ruhr“ statt. Die Fairfassung ist eine Erklärung für das Ruhrgebiet, mit der die Ruhrgebietstädte sich zu einer nachhaltigen Zukunft bekennen. Die Infotafeln bestehen aus Holz und stellen unter anderem anschaulich die Geschichte der Fairen Metropole Ruhr und die sieben einzelnen Ziele der Charta vor.

Nachdem wir uns die spannende Ausstellung angesehen haben, blieb noch Zeit für intensive Gespräche mit den Mitarbeitern der Stabstelle. Gemeinsam sammelten wir Ideen, wie wir unsere Stadt und unsere Schule nachhaltiger gestalten können.

Inspiriert kehrten wir wieder zurück zur Schule und freuen uns schon, unsere neuen Ideen an der Luisenschule umzusetzen!

•



